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Résumé 

La croissance urbaine incontrôlée est liée à plusieurs problèmes socio-environnementaux dans les 
pays en développement comme le Pérou. Afin de comprendre l'expansion urbaine dans les zones non 
aménageables, la recherche combine trois dimensions de l'analyse : l'analyse spatiale, l'analyse du 
comportement social et l'évaluation de la gestion urbaine et de l'aménagement du territoire. L'étude 
se concentre sur trois cas péruviens : une oasis de brouillard saisonnier dans la ville aride de Lima, 
les terres agricoles de première qualité de la vallée de Cajamarca et les zones humides de la petite 
ville de Huamachuco. L'expansion urbaine dans les études de cas est principalement informelle et 
désorganisée; à cause de sérieuses déficiences dans la gestion publique locale, la planification 
routière et la culture de l'informalité. Cependant, certaines organisations communautaires et certains 
leaders sociaux contribuent à une utilisation plus durable du territoire. 

Mots-clés : étalement urbain, aménagement urbain, développement urbain durable, perception, frange 
urbaine 

 

 
 
 

Résumé en anglais 

Uncontrolled urban expansion is related to several socio-environmental problems in developing 
countries like Peru. In order to understand the urban expansion in non-developable areas, the research 
combines three dimensions of analysis: spatial analysis, social behavior analysis, and the evaluation 
of urban management and spatial planning. The study focuses on three Peruvian cases: a seasonal 
fog-oasis in the arid city of Lima, the prime farmlands in Cajamarca valley, and the wetlands of the 
small city of Huamachuco. Urban expansion in the case studies is predominantly informal and 
disorganized as a consequence of serious deficiencies in local public management, road planning, 
and the culture of informality. However, some communal organizations and social leaders contribute 
to a more sustainable land-use. 

Keywords : urban growth, urban planning, sustainable urban development, perception, urban fringe  
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